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ORDINE DEL GIORNO: n. 195 del 29/11/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.00 

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 9,00 10,45     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 9,00 11,35     

Caputo               Valentina Assente -------- --------     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 9,00 11,35     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 9,10 11,35     

 

VERBALE 

 

L’anno duemiladiciannove, il giorno due del mese di dicembre, la V Commissione Consiliare si è 

riunita, giusta convocazione del  Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.g.  

 

Alle ore 09.00, il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria Sig.ra Manduci 

Marilena, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

 

Così come da programma, in data odierna la Commissione incontra l’Ass.ne Tredarte che ha fatto 

formale richiesta di audizione a fini di una partnership con l’Amm.ne Comunale, e per illustrare 

alcune iniziative di carattere artistici e culturali. 

 

Il Presidente, in attesa che giunga  la su citata Associazione, dà l’avvio ai lavori con il punto 
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riguardante l’approvazione dei verbali delle sedute precedenti. 

Pertanto, dopo aver disposto  la lettura dei verbali n. 216 – 224 – 226 – 227 -230  relativi alle sedute 

dei giorni 12 – 22 – 26 -27 e 30 novembre, li pone in votazione. I suddetti atti vengono approvati 

all’unanimità dei presenti. 

 

All’arrivo delle  dott.sse  Rosa Giuseppina e Ribbeni Veronica, il Presidente da loro parola, perché 

possano illustrare eventuali eventi o iniziative che intendono proporre. 

 

La dott.ssa Rosa, nel corso dell’esposizione, informa che la loro Associazione usa fare rete con altre 

Asso.ni, che non ha finalità di lucro e che persegue attività di promozione artistico-sociale-culturale. 

L’Associazione, che vede la sua nascita di recente, legata per la passione per la pittura, ha come 

sede una piccola galleria in via S. Polo. Molte delle attività, sono rivolte ad un pubblico da nicchia,  

l’intento comunque, è quello di allargarsi per poter realizzare iniziative più importanti. 

L’Associazione, sotto un profilo artistico nazionale, internazionale e con attenzione particolare a 

quella Siciliana e principalmente Palermitana,  si propone come punto di incontro e aggregazione di 

diverse attività sociali, artistiche, culturali, con un focus di interesse sulle arti e i lavori artigianali 

femminili. 

 Il fine comunque, oltre a quello di coinvolgere le scuole, è quello della riqualificazione di un 

quartiere della città,  anche a mezzo  un contributo a quelle Associazioni che già operano nel 

territorio. 

Informa che nella città di Bologna è già stata realizzata una iniziativa attraverso la quale è stata 

organizzata un’asta, il cui ricavato è stato utilizzato per raggiungere il suddetto obiettivo. 

La dottoressa Rosa, informa che è loro intento realizzare una simile iniziativa, e che il giorno 

ipotizzato sarebbe per il sei gennaio, occasione in cui,   verrebbero messi a disposizione opere di 

artisti. 

Oggi, sottolinea la dott.ssa Rosa, è per chieder di realizzare eventi in partnership con 

l’Amministrazione Comunale, attraverso il patrocinio, e qualora le opere offerte per l’asta dovessero 

essere più del previsto, una location adeguata.  

Il Cons. Cesare Mattaliano, riguardo al progetto appena esposto, prende in considerazione la 

possibilità di un coinvolgimento più allargato con le Circoscrizioni. 

La Cons.ra Valentina Chinnici, sulla scorta di quanto detto dalla Dott.ssa Rosa, chiede quali siano le 

Associazioni con le quali viene fatta rete, e ipotizza in forma sperimentale anche una sorta di 

coinvolgimento con le artigiane di Balarm, qualora queste volessero donare opere del loro 

artigianato 



La dott.ssa Rosa informa che le Associazioni con le quali fanno rete sono Dodo e Mialo, e 

sull’ipotesi di coinvolgimento delle artigiane di Balarm, manifesta il timore che essendo la loro, un 

piccola struttura, non ci sarebbe spazio per accoglierne altre. 

Il Presidente Francesco Bertolino, dopo aver dichiarato massima disponibilità, invita ad inviare il 

progetto alla mail di questa segreteria e di  sensibilizzare opportunamente l’Assessore al Ramo. 

 

Allontanatesi le ospiti, la Commissione procede le attività, prendendo atto di quanto trasmesso dal 

settore della Pubblica Istruzione per quanto attiene la ripartizione dei fondi destinate alle scuole, per 

l’abbattimento delle barriere architettoniche. In considerazione del fatto, che la Commissione aveva 

invece fatto specifica richiesta al suddetto Settore, per essere informati circa la ripartizione di fondi 

per arredi scolastici, il Presidente si fa carico di prendere contatto al fine di porre chiarimento al 

riguardo. 

 

Alle ore 10,45 il Presidente si allontana, la Commissione presieduta dal Vice Presidente Cesare 

Mattaliano, prosegue i propri lavori, affrontando lo  studio e l’approfondimento della proposta di 

delibera posta all’o.d.g,  avente per oggetto: “Indirizzi sulla Mobilità nel Centro Storico di 

Palermo”. – AREG 1458008/2019 - “Indirizzi sulla Mobilità nel Centro Storico di Palermo”. 

– AREG 1458008/2019 -  

  

Alle ore 11,35 il Vice Presidente Cesare Mattaliano, dichiara chiusa la seduta.  

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 11,35 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino 

          Cesare Mattaliano 

                


